



# 錦小学校だより



令和7年7月18日発行 第8号 校長 熊崎 夕美子

いよいよ夏休み！安全に気を付けて、元気に過ごしましょう！



なが  
長いようで  
みじか  
短い？1学期で  
ほんじつ  
したが、本日  
しゅうぎょうしき  
終業式を無事  
むか  
に迎えることが  
できました。  
ことし  
今年は梅雨がと  
みじか  
ても短く、6月  
まなつ  
のうちから真夏  
あつ  
のように暑くな  
ったりしました

が、子どもたちの元気な笑顔がたくさん見られた1学期でした。さて、明日から夏休みが始まります。きっと楽しい予定がたくさんあることと思います。ただ、気になるのは水の事故や熱中症 など、心配なニュースがふえていることです。7月11日(金)に、6年生が「着衣泳」の授業を行ないました。「着衣泳」とは、服を着た状態で、水中に入ってしまった場合に、あわてず自分の身を守る手段です。子どもたちは空のペットボトルを利用して、体力をなるべく消耗せず浮いたり泳いだりする方法を学習しました。「ズボンが下がる！」「濡れた服が気持ち悪い！」などと口々に言いながら、楽しく真剣に、命を守る方法を学ぶことができました。この経験を生かして、「万が一」の時に、迷わず自分の命を守る行動がとれる人になってほしいと思います。また、夏休み中は学校ではなく、地域の公園や錦 コミュニティーセンターなど、公共の場所で過ごす時間が増えます。公共のマナーを守って、周りの人の迷惑にならないように心掛けてほしいです。今まで学習したことを生かしながら、健康・安全に十分気を付けて、安心な夏休みを過ごし、8月26日(火)始業式に、また元気な顔を見せてください。

<8月7日(木)～20日(水)は学校閉庁日です>

守口市立学校では、「教職員 の働き方改革」の一環として、昨年度から学校閉庁 期間を14日間設定することになりました。この期間、教職員 は学校に勤務していないため、緊急 なご用件がある場合は、「守口市教育 委員会・学校 教育課 電話：06-6995-3155(受付時間：午前9時～午後5時30分)」までお知らせください。なお、夜間や土日などの休日 に、学校へ緊急 な連絡が必要となる場合は、「守口市教育 委員会『夜間・休日 緊急 連絡 受付 (電話：06-6268-0184)』」までご連絡ください。ご理解ご協力 をよろしくお願いいたします。